

000159 388

Santiago T.C3

EL MERCURIO — Sábado 30 de Enero de 1988

ENRIQUE CAMPOS MENENDEZ:

Embajador Chileno Se Reunió Privadamente Con Monarca Español

● Durante el encuentro, de 40 minutos de duración, el Rey Juan Carlos se mostró interesado en conocer actual situación chilena.

1346

El Embajador de Chile en España, Enrique Campos Menéndez, se reunió esta semana en forma privada con el Rey Juan Carlos de ese país para tratar materias de interés común para ambas naciones.

En conversación telefónica con "El Mercurio", el Embajador Campos Menéndez señaló que el monarca le hizo con mucho interés preguntas acerca de la actual situación chilena, "y le expliqué todos los pasos que se están dando en el país, según lo estipulado en la Constitución de 1980, así como el avanzado proceso de inscripción en los Registros Electorales".



Enrique Campos Menéndez

1974-

La entrevista, que duró aproximadamente 40 minutos, fue calificada de "muy cordial" por el diplomático, quien manifestó su satisfacción por la oportunidad de reunirse "con una persona como el Rey, que goza de un gran respeto en todos los sectores".

Agregó el personero que Juan Carlos le planteó varias interrogantes, pero que no aventuró respuesta "pues sabe que son los propios pueblos los que deciden su destino".

CARDENAL SILVA

En cuanto a las recientes declaraciones del Cardenal Raúl Silva Henrí-

quez en España, el representante chileno en ese país señaló que "al parecer el hizo apreciaciones descalificando al marxismo, pero luego se retractó".

"El es un pastor y un príncipe de la Iglesia, y yo le tengo un enorme respeto, pero en el punto de vista político discrepo de él con toda libertad. La opinión pública catalana tuvo la oportunidad de conocer mi opinión y la de él a través de un programa, así que se vieron ambas caras de la moneda", dijo.

El representante nacional explicó que ambos fueron entrevistados por separado para un espacio radial de Barcelona.

Señaló también que la visita del Cardenal Silva tuvo una cierta repercusión, por su importancia como figura religiosa, pero que no fue algo duradero por la gran cantidad de problemas existentes en ese país, y por las visitas de los Presidentes de Nicaragua y Argentina, Daniel Ortega y Raúl Alfonsín, que se realizarán próximamente.

Campos Menéndez informó además que ha pedido audiencia con el Primer Ministro Felipe González, y que está en espera de una respuesta.

"Aquí la información llega muy distorsionada, o sólo de determinados sectores, de tal manera que yo insisto en decir la verdad. Ahí están los plazos, las cifras económicas, los partidos políticos, y los registros electorales", indicó.

Por último, expresó la gran simpatía que siente el monarca español por nuestro país, y el interés con que sigue toda la información sobre Chile.

Embajador chileno se reunió privadamente con monarca español [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Embajador chileno se reunió privadamente con monarca español [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile